

La Russie et la Chine rejettent les menaces et les ingérences du G7



Moscou/Beijing 13 décembre (RHC) La Russie et la Chine ont rejeté séparément ce lundi les menaces du Groupe des Sept (G7) concernant la situation frontalière en Ukraine et les violations présumées des droits de l'homme dans la région de Xingiang.

Le gouvernement russe a demandé lundi au G7 une position "équilibrée" sur l'Ukraine après que le G7 eut averti Moscou des "conséquences énormes" qui l'attendent en cas d'agression militaire contre l'Ukraine.

"En ce qui concerne les avertissements et les menaces à l'encontre de la Russie, nous connaissons cette position et il n'est pas nécessaire de la répéter dix fois", a déclaré le porte-parole du Kremlin, Dmitri Peskov, lors de sa conférence de presse quotidienne.

Le porte-parole a également indiqué que le Kremlin voulait que l'Occident exhorte Kiev à respecter les Accords de Minsk et à cesser les provocations et lui indique que le problème ne peut être résolu que par un dialogue direct entre les parties au conflit.

"La Russie ne fait pas partie de ce conflit interne ukrainien, celui-ci ne pourrait être réglé qu'en établissant des contacts directs entre le Kiev officiel et les représentants des républiques autoproclamées", a-t-il

déclaré.

Pour sa part, l'Union européenne (UE), les États-Unis et le Royaume-Uni étudient d'éventuelles sanctions contre la Russie concernant la situation en Ukraine, a déclaré le chef de la diplomatie européenne, Josep Borrell.

Moscou nie vouloir attaquer l'Ukraine et accuse le gouvernement nationaliste ukrainien d'avoir lui-même des plans d'agression, tout en soutenant qu'il défend ses frontières face à l'expansion de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN) vers l'Est de l'Europe.

La Chine, quant à elle, s'est fermement opposée à l'ingérence des pays du G7 dans ses affaires intérieures.

Le porte-parole du Ministère des affaires étrangères, Wang Wenbin, a déclaré aux journalistes de Beijing que les positions de la Chine sur ces questions étaient cohérentes et claires, exhortant le G7 à renoncer à ternir délibérément l'image de la Chine et à nuire à ses intérêts.

En conférence de presse, Wang a appelé les États-Unis, le Royaume-Uni et d'autres pays à abandonner la détention arbitraire de citoyens d'autres pays, la répression déraisonnable contre certaines entreprises et les mesures coercitives arbitraires telles que les sanctions unilatérales illégales.

Il a appelé à la création d'un environnement commercial et d'investissement international ouvert, inclusif, transparent et non discriminatoire et au respect des droits et des intérêts légitimes d'autres pays en matière de développement.

"Nous exhortons les États-Unis et le Royaume-Uni à abandonner la mentalité de la Guerre froide, à corriger la pratique consistant à tracer des lignes idéologiques, à pratiquer un multilatéralisme authentique et à faire quelque chose d'utile pour défendre la solidarité internationale..."

Il les a également exhortés à "relever ensemble les défis mondiaux au lieu de diviser le monde et d'ériger des obstacles artificiels pour résoudre plusieurs problèmes auxquels l'humanité est confrontée", a ajouté Wang.

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/279683-la-russie-et-la-chine-rejettent-les-menaces-et-les-ingerences-du-g7>



Radio Habana Cuba